

C4 atmo ou Mégane Turbo ?

Pour contrer la plus puissante des C4, la 2.0 VTS de 180 ch, la Mégane vient de recevoir le 2.0 T de 165 ch. Bien lui en a pris, mais la mission est rude.

Dès son lancement, la gamme C4 est coiffée par une version sportive. Cette VTS inaugure pour Citroën le 2 l dans sa déclinaison à 180 ch : un moteur jusque-là réservé à la bouillonnante Peugeot 206 RC et à la bourgeoise 307 CC. Destinée aux amateurs de compactes au tempérament trempé, cette C4 VTS doit composer avec la Mégane Coupé qui vient de recevoir le moteur 2.0 T.

Suite de l'article de l'Argus

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le jeudi 4 novembre 2004

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/4940-c4-atmo-ou-megane-turbo.html>